

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 24 de Marzo de 2023 08:06

+ Obras “acorralan” Palacio; reconoce la alcaldesa respaldo estatal y federal; ponen orden en la obra del Luis Encinas: 14 MDP para acabar con la crisis del drenaje; revisan el cuestionado recarpeteo; el PAN y las fiestas; borran la historia en Catastro; vendieron 12 mil lotes irregulares en San Carlos; entre conflictos, el PRI recuerda a Colosio

GUAYMAS, Son.- Se complica transitar alrededor de Palacio Municipal por las obras que rodean al viejo edificio de piedra, y son para bien, así que aguantamos.

“Es un tema del futuro”, dijo la alcaldesa Karla Córdova, al recordar que el año pasado se invirtieron 200 millones de pesos, pero no se notan mucho. Cómo estaría la ciudad.

Este año se multiplica la inversión, tanta obra lo confirma. Hay mucho apoyo estatal y federal, lo cual resaltó la jefa del Ayuntamiento en rueda de prensa la tarde de miércoles, aunque “hay gente que se molesta porque reconozco el apoyo del gobernador Durazo y del presidente López Obrador”, pero llega abundante recurso a la ciudad.

Fue rica la información sobre la obra en marcha, pero también su posición de hacer las cosas bien.

Por ejemplo, enfrió la vieja práctica de regidores o amigos que piden obras en sus calles, empleo, o beneficios inmerecidos a trabajadores. Advierte que asumirá el costo político de “no pavimentar calles de particulares”, y otras prácticas típicas del ayer.

Intervino para lograr orden en la oscura y desconfiable obra de recarpeteo del bulevar Luis Encinas, que pone en entredicho la honestidad de los funcionarios del CECOP y de la Cámara de la Industria de la Construcción, en quienes el vulgo percibe un tufo de lamentable complicidad.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 24 de Marzo de 2023 08:06

También intervino el titular de Sidur, Heriberto Aguilar, para revisar y adecuar el proyecto, sobre todo en la ridícula capa de asfalto tendida por las máquinas del “comesolo” Jorge Aguirre.

Hoy sabemos que esa presencia evitará leperadas en esa obra y arreglarán el problema gravísimo de contaminación ambiental, con 14 millones de pesos aprobados por el gobernador, quien ya dirigió su mirada de reproche al trabajo en esa transitada vía, lo cual hizo recordar lo ocurrido en la compra de libros de texto en el plantel estatal Cecyte.

Guaymas ya no pedía nada, secuestrado como estaba por los dueños del poder que el nuevo sexenio desplazó –no a todos, ahora se ve-- y hoy debe ser distinto. Hasta la ayer corrompidísima CEA parece estar haciendo bien las cosas.

Falta que Cofepris y Profepa hagan lo suyo, pues la ahora gris y maloliente bahía de Bacochibampo es un foco de contaminación, a pocos días de iniciar las vacaciones de primavera.

La gente está a la expectativa y la alcaldesa reconoció que eso le hace saber muchas cosas y se actúa. Cada ciudadano es, dijo, un supervisor de obra que ayuda mucho y por eso nada debe salir mal.

NO ES EL PAN, ES EL DELEGADO

Pregunta a la alcaldesa: ¿Qué opina de la acusación del PAN, sobre malos manejos en el Carnaval?

Respuesta: “¿Del partido, o la persona?”.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 24 de Marzo de 2023 08:06

Se enfrió la jugada a gol de los informadores, pues entendieron que había algo más allá.

Lo hubo, pues la denuncia de gasto excesivo –lo gastado está en el portal del Ayuntamiento, para ejemplo de otras dependencias-- sería una especie de venganza política porque, así lo dijo, “el muchacho está enojado porque no hace bailes”.

Se hizo la luz: Freddy Osuna, delegado del Comité Estatal del Partido acción Nacional, es quien en pasadas administraciones azules hacía bailes en espacios públicos sin pagar obligaciones.

Dejó esa fama antes de desaparecer un tiempo y reaparecer como líder panista; hoy denuncia presunta corrupción en el gasto de la festividad, cosa que niega la alcaldesa, quien sacó a la luz esa información.

No se aguantó y dijo que Freddy estuvo en la organización de un carnaval y no reportó ganancias, pese a que le cobraron a la gente. Pero como su negocio es hacer bailes, se aprovechó y hasta dejó sin pago a artistas contratados. Órale.

Otra información es que ya buscan solución al problema de la venta irregular de lotes campestres en San Carlos, donde 5 familias han vendido unos 12 mil y los compradores bloquearon el bulevar Teta Kawi exigiendo que el dinero público les dote de servicios.

Esa presión no es la correcta, pues es un asunto entre particulares y debe tratarse en los ministerios públicos. Quienes vendieron, quienes podrían tener experiencia previa en este tipo de operaciones.

Hasta Comisión Federal de Electricidad participó en el presunto fraude, al introducir energía eléctrica irregularmente, pues nadie notificó desincorporación de suelo ejidal al Registro Agrario Nacional, así que Catastro no puede certificar nada y no hay permiso para desarrollo o construcción.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 24 de Marzo de 2023 08:06

El superintendente de entonces fue despedido y puso tierra de por medio.

CATASTRO, SIN HISTORIAL

Y casi nos vamos para atrás los reporteros cuando escuchamos que los pilluelos tan señalados de la pasada administración, uno de ellos hasta con fichas policiacas exhibidas, borraron datos de 90 mil claves catastrales, sin las que no pueden realizarse trámites. De qué tamaño estará la leperada cometida que también se atrevieron a eso.

MERITORIO LOGRO DE LA FGJE

Después de 15 años, 3 presuntos sicarios fueron capturados en Michoacán y trasladados a Sonora para pagar por crímenes cometidos en Cananea, donde secuestraron y ultimaron a 5 policías y una decena de personas más, en un caso de resonancia mundial, pues ese choque entre criminales y autoridad dejó 27 muertos, en una respuesta interpretada como adecuada al crecimiento de la criminalidad en la época.

PRIÍSTAS EN CONFLICTO

El PRI enfrenta a un enemigo y un traidor.

Bueno, a muchos enemigos y muchos traidores, según el conflicto que derivó en el desconocimiento de Miguel Osorio Chong como su líder en el Senado.

Los pocos legisladores que le quedan en esa Cámara apoyaron a un aliado de Manlio Fabio Beltrones, el guerrerense Manuel Añorve. Osorio dijo que impugnará y se vuelve independiente. Para que vean el tamaño del pleito, abandonaron la asamblea Claudia Ruiz Massieu, Nuvia Mayorga y Eruviel Ávila.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 24 de Marzo de 2023 08:06

El PRI tiene solo 13 senadores y 8 hacen grupo con el dirigente nacional.

POCOS, PERO RECUERDAN A COLOSIO

Hace 29 años mataron al candidato presidencial del PRI, el sonoreense de Magdalena, Luis Donaldo Colosio. Hubo ceremonia en la capital del país, en medio de un prisma lleno de conflictos.

La muerte de Colosio se considera precisamente, el principio del fin de las siglas.

El asesino señalado por la autoridad está preso, pero las dudas persisten, junto con el dedo flamígero que apunta hacia un crimen ordenado desde las altas esferas del poder de la época salinista.